



“Elizabeth perdió el ojo; Sergio, delicado”: Márquez

LOS DOS DIPUTADOS

locales atacados siguen hospitalizados de gravedad

POR FRANCISCO MENDOZA NAVA

nacion@contrareplica.mx

Jorge Álvarez Márquez, coordinador nacional de Movimiento Ciudadano, informó del estado de salud actual de los diputados locales Elizabeth Montoya Ojeda y Sergio Torres Félix, quienes el miércoles fueron atacados por hombres armados cuando circulaban en un automóvil en la ciudad de Culiacán, Sinaloa.

Durante la plenaria de Movimiento Ciudadano, Jorge Álvarez Márquez comentó que los dos diputados locales atacados siguen hospitalizados de gravedad. Apuntó que los médicos y sus familiares estaban velando por su bienestar, el cual es prioridad por encima de cualquier consideración.

“Comunicaron que han sido sometidos a procesos quirúrgicos. En el caso de Sergio Torres, la intervención fue exitosa. Al momento está en estado delicado y estable. Cuando las heridas se dan en



El miércoles, los legisladores fueron baleados por hombres armados. Cuartoscuro

EL DATO

EL EXCANDIDATO presidencial detalló que en el caso de Montoya, fue sometida también a una intervención importante.

la cabeza y el cerebro se requieren 48 horas para emitir un diagnóstico, a fin de esperar que baje la inflamación y tengan certeza del estado de salud en que se encuentra”, mencionó.

En tanto, el excandidato presidencial detalló que en el caso de Elizabeth Montoya, fue sometida también a una intervención importante, pero pese a eso perdió un ojo. Adicionalmente, reportó que tiene algunas lesiones cerebrales, pero afirmó que está siendo atendida y su vida se encuentra fuera de peligro.

El líder emecista enfatizó que aún permaneciendo con vida ella, lo delicado de sus lesiones implicará también la necesidad de un cuidado extremo. Asimismo, contó que los dos acompañantes que iban con ellos están vivos y que, dado que el ataque fue por la parte trasera del vehículo, los legisladores fueron los más afectados, dado que viajaban en esos asientos.

Jorge Álvarez Márquez consideró que las autoridades de salud de Sinaloa han sido muy atentas con los diputados que sufrieron el atentado y han estado presentes en esta situación. Reiteró que desde el gobierno federal se ha comunicado con el Omar García Harfuch, secretario de Seguridad y Protección Ciudadana, asegurándole que dará seguimiento a la investigación y estará interviniendo el Centro Nacional de Inteligencia (CNI).•